

«Wir leben und wir sterben, aber es gibt
keinen Unterschied zwischen dem
einen und dem anderen.»
(*Gabriel García Márquez*)

Wir sind traurig über den Tod von

Thomas Weiss-Dubach

Er ist am 7. Januar 2025 nach einem erfüllten Leben
im 82. Lebensjahr für immer eingeschlafen.

Wir vermissen Dich und sind dankbar für die schöne, gemeinsame Zeit.

Liselotte Weiss-Dubach

Daniel und Daniela Weiss-Weckesser mit Alexa und Lucy

Christine und Christian Eich-Weiss mit Frédéric, Amélie und Gaston

Marianne Weiss

Christa und Walter Schwizer-Dubach mit Jan und Aline

Verwandte, Freundinnen und Freunde

Die Abdankung findet am Donnerstag, 16. Januar 2025 um 11.00 Uhr
in der St. Margarethen-Kirche in Binningen statt. Auf Wunsch des
Verstorbenen bitten wir, auf Trauerkleidung zu verzichten.
Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung „Denk an mich“,
IBAN: CH44 0077 0254 8509 0200 1

Traueradresse: Liselotte Weiss, Kirschbaumweg 36, 4103 Bottmingen